#### 相 場 未来子

日本共産党

## ロシアのウクライナ侵略

として、市長の見解は。 べきと考える。非核平和都市を宣言する自治体の長 2月24日突如口シアのウクライナ侵略が始まっ ロシアは今すぐ国際法違反のこの戦争をやめる

財産が失われ、依然として危険にさらされており、 盟している。侵攻により、多くの一般市民の生命や 現することは、人類共通の願いである。との認識の 刻も早い平和的解決を強く望んでいる。 もと、非核平和都市宣言をし、平和首長会議にも加 このような行為は、決して許されるものではなく一 市では、核兵器を廃絶し、世界の恒久平和を実

### 高齢者の交通助成券を交付し そは

る考えはないか。 とができる「交通助成券」を全ての高齢者に交付す 高齢者が用途を問わずバスやタクシーで使うこ 市街地の交通弱者救済と地域経済活性化のため

200円で乗車できる元気・交流200円バス事業 入は困難であるが、利便性の高い、効率的な公共交 行っている。現在の財政状況では、交通助成券の導 運行により、公共交通を低料金で利用できる事業を (網の構築に向けて取り組んで行く。 巡回バス、予約制乗り合いタクシーコサクルの 65才以上の方が秋北バスで運行する路線を1回

### その他の質問事項

〇子供の医療費を高校生まで全額助成する考えは 〇全児童生徒の学校給食費助成制度創設の考えは

#### 安 井 英 章

シリウス

# 出産費用と出産育児一時金の差額助成を

・7%。市として差額を助成すべきでは。 52万円強。61万円以上が4・3%。71万円以上が25 賄えたのは7%。厚生労働省の調査では実費が平均 出産費用の調査では出産育児一時金の4万円で

な差が生じるものである。出産育児一時金について る部屋の状況、食事、附帯サービス等によって大き 後の動向を注視していきたい。 は、現在、国において増額を検討中であるので、 日数や分娩の時間帯、分娩様式、診療内容、入院す ~55万円と伺っている。出産費用については、 市内医療機関での出産費用は、 おおむね50万円 入院  $\Rightarrow$ 

## 林業に女性の力を生かすべきでは

すいという。当市でも考えるべきでは。げている。女性が働きやすい林業は、男性も働きや の労働、雇用環境を考え、女性目線からの提言を掲賞 高知県には林業女子会という団体がある。林業

事者の定着率向上につながり、女性が働きやすい環 進めることにより、林業のイメージアップや女性従 ための体験イベントの開催等の活動を行う任意団体 えられる。林業事業体に対し、 境を整えることで男性も働きやすい環境になると考 である。女性の力を生かす雇用、労働環境づくりを 林業女子会は女性に林業を身近に感じてもらう 働きかけていきたい。

### その他の質問事項

〇エリート秋田杉の植樹を早期に ○ブラックペレット製造工場の誘致を 〇子育て支援金の充実を

#### 大 髙 翔

希望

# ワクチン接種記録保存期間延長の考えは

判断で行ってもよいということだが、 っている。保存期間延長に対する国の見解は自治体 機関で5年、国の接種記録システム等でも5年とな 新型コロナワクチン接種記録の保存期間は行政 市の考えは。

年を保存期間としたい。 増加が考えられることから、 存した場合、機器の増設、メンテナンス等の費用の 存している。接種した方全員分のデータを長期間保 ムを基に予防接種台帳を作成し、電子記録として保 本市では国が運営するワクチン接種記録システ 予防接種法で定める5

## 権限移譲率の低さに対する認識は

率の低さが際立つが、市の認識は。内25市町村中21番目、県内13市中最下位と権限移譲 が85・4%に対し、当市は72・2%。この数字は県 県内市町村全体平均が82・6%、 市のみの平均

り様々な負担が増えることから、現時点では、これ 高度化する行政ニーズへの対応等により業務量の増 の必要性を慎重に判断している。今後も、多様化、 のバランスが保てなくなってきたことから、 以上の受入れは難しいものと考える。 加が予想され、新たに受け入れる場合、将来にわた 国の権限移譲の事務が増加し、業務量と職員数 受入れ

### その他の質問事項

〇応急措置における略式・即時執行の内訳 〇行政代執行の費用徴収状況は 〇行政代執行の確認規定を設ける考えは